

CHORäle

17. – 26. FEBRUAR 2023



Festival ▾

Über uns ▾

Service ▾

Kontakt

MAHLER CHAMBER ORCHESTRA ÜBERNIMMT AB 2024 KÜNSTLERISCHE LEITUNG

27. September 2022

Wir freuen uns, bekannt zu geben, dass das Mahler Chamber Orchestra (MCO) ab dem Festivaljahr 2024 die Künstlerische Leitung der Musikwoche Hitzacker übernehmen wird. Mit dem MCO konnten wir ein herausragendes internationales Orchester gewinnen, das die Nachfolge von Albrecht Mayer antreten wird. Das MCO wird die Festivalleitung als Kollektiv für fünf Jahre von 2024 bis 2028 übernehmen und die Musikwoche gemeinsam mit wechselnden musikalischen Kooperationspartnern gestalten.

Bereits im kommenden Jahr werden sich Mitglieder des MCO im Rahmen des

